



CARTA A LOS MILITANTES DE IZQUIERDA UNIDA-LOS VERDES DE LA COMUNIDAD DE MADRID

Queridos compañeros y queridas compañeras

Estamos en la recta final de una campaña electoral apasionante.

No es necesario que te diga que el 20 N la izquierda nos jugamos no sólo unos buenos resultados para Izquierda Unida-Los Verdes, sino, lo más importante: crear las condiciones en el Parlamento y en la calle para enfrentar las políticas neoliberales que tanto daño están provocando en los ciudadanos y ciudadanas de nuestro país.

Hemos hecho una buena precampaña y una mejor campaña y habrás notado en la calle un calor a nuestras propuestas y la esperanza que las mismas representan para millones de personas y es normal que eso lo reflejen las encuestas, todas positivas para nosotros y nosotras.

Pero me dirijo a ti porque ahora tu participación es importante. Sé que en la medida de tus posibilidades has colaborado en lo que has podido, pero te pido un esfuerzo final. Se trata de concluir la campaña de las Generales en Madrid y **hacer de ese final de campaña el acto más importante de los últimos años.**

Por eso te pido que nos acompañes, que estés conmigo compartiendo la alegría en el

ACTO FINAL DE CAMPAÑA
VIERNES DIA 18 A PARTIR DE LAS 20 HORAS DE LA TARDE
INVERNADERO DE ARGANZUELA
(Pº Chopera 10)

En Madrid nos jugamos muchas cosas y Madrid siempre ha respondido con fuerza ante los retos importantes de la izquierda.

Esperando compartir contigo y con los amigos que pueden acompañarte

Hasta el VIERNES, recibe un afectuoso saludo

CAYO LARA
CANDIDATO A LA PRESIDENCIA DE GOBIERNO DE IU-LOS VERDES